



輝け!未来

あかほり・なな
赤堀

相良小6年 須々木区
ななさん



将来は、人の手助けができる福祉関係の仕事につきたい

私は今、福祉委員の委員長としてアルミ缶やペットボトルキャップ集めに力を入れています。去年、私は障がいのある方たちと行うふれあい運動会に参加しました。一緒に競技をして、みなさんの頑張りが笑顔が見られ、私もうれしくなりました。おじいちゃん、おばあちゃんも大好きなので、将来は人の手助けができる福祉関係の仕事につきたいと考えています。

ペンを置いてー編集 幸記

▼今年の蛭ヶ谷の田遊びは雨が降る中で行われ、一昨年の雨で撮影が苦労した記憶がよみがえりました。「これ以上強くないで」との祈りが通じたのか、運よく雨が強くなる前に納得のいく写真が撮れ、肩の荷がおりました。演目の最中、観衆からは「あつババだ!」との声。父親が披露する立派な伝統の舞を見て、子に神事芸能を受け継がれていくのかなと感じました。取材後には地元の人から豚汁をいただき、心も体も温まりました▼富士山静岡空港では、3月25日から出雲(島根県)線が就航します。私も「早く出雲大社に行きたい、出雲そばも食べたい」と思っています。陸路では約6時間かかっていたのが約1時間20分に短縮され大変便利になる出雲線で、皆さんもぜひ出かけてみませんか?

